



Sábado 1 de diciembre de 2001

# *La verdad*

## **Convivir sin problemas con la diabetes.**

La Asociación de Diabéticos de la Región (Adirmu) celebró anoche una cena con motivo del Día Mundial de la Diabetes, durante la cual se homenajeó a la Consejería de Sanidad y Consumo y a la Real Academia de Medicina. La cena tuvo lugar en la pedanía murciana de Llano de Brujas y, según fuentes de la organización, a la misma asistieron varias autoridades. Estos niños han estado en Segovia y parte de la recaudación de la cena de anoche servirá para pagar el campamento de verano. Fuentes de la asociación comentaron a este periódico que todavía hay muchos padres que tienen miedo a afrontar con entereza la enfermedad de diabetes que padecen sus hijos. La asociación trata que esta enfermedad no sea un problema para la vida diaria de los niños. En la imagen, un momento del acto./ J. CARRIÓN/ AGM